

BAL ATYPIQUE DU 15 AVRIL 2025

Présentation des structures organisatrices et participantes

La Mission Autisme & TND UCA

La Mission Autisme & TND met en lien un ensemble d'acteurs intervenant dans le domaine du TSA (trouble du spectre de l'autisme) et, plus largement, des TND (troubles du neuro-développement) à l'UCA et autour d'elle. Sa vocation est de mutualiser et d'optimiser les actions afin de favoriser l'inclusion de toutes et tous à l'université. Elle propose également de nombreux événements tournés vers la cité.

Le Crous

Le Crous Clermont Auvergne a pour objectif d'aider les étudiants à devenir acteurs de la vie culturelle universitaire par le soutien financier pour la réalisation de projets, le développement des pratiques amateurs, la contribution à l'émergence de nouveaux talents, la sensibilisation des publics étudiants, l'encouragement aux mouvements associatifs. Toutes ces actions répondent à la fois à des objectifs de sensibilisation, d'initiation, d'accessibilité, de pluralité et de qualité. Pour suivre l'ensemble des actualités culturelles du Crous, rendez-vous sur Instagram : @croucultureclermont

LieU'topie

LieU'topie est un tiers lieu géré par une association étudiante. Dans son local, on peut retrouver plusieurs services : bar, épicerie, invendus, bibliothèques, jeux, cantine solidaire, coin chill... Plusieurs fois par semaine, le lieu propose des événements variés (conférences, ateliers, concerts, projections...) sur des thématiques diverses (santé, alimentation, culture, inclusivité...). LieU'topie a pour objectif la lutte contre la précarité et contre les discriminations.

Le GEM TSA 63

Le GEM TSA de Chamalières est un espace ouvert dans la communauté, destiné aux adultes présentant un trouble du spectre autistique (TSA). C'est un lieu d'accueil, d'échange, de rencontre et de convivialité. Il repose sur la philosophie de la pair-aidance, où les personnes apportent un soutien, une écoute et partagent leurs expériences avec leurs pairs. Le GEM contribue à lutter contre l'isolement des personnes autistes. C'est un lieu où elles peuvent établir des liens sociaux, gagner en confiance, s'entraider, bénéficier d'un soutien moral, proposer et participer à des activités et retrouver une vie sociale. Ce sont les membres eux-mêmes qui font vivre le groupe : ils décident des activités, du fonctionnement et de l'organisation du GEM dans un esprit de co-construction.

Le Bici Social Crew

Le **Bici Social Crew** est une association Queer Féministe, de soin et d'éducation populaire. Nous militons pour la visibilité, l'émancipation et l'empuissancement des femmes et personnes minorisées dans les espaces publics, culturels et artistiques. Nous souhaitons nous approprier ces espaces en conscientisant les dominations à l'œuvre, tentons de réduire les oppressions qui y sont liées pour en faire des lieux le plus accueillants et sains possible pour le plus grand nombre. Dans ce but, le Bici a notamment constitué un collectif de soin, la Brigade du

Kiff, qui veille à ce que chacun-e se sente accueilli-e et libre lors de différents événements (dont ce Bal Atypique 2).

Concrètement, sur la soirée, la Brigade du Kiff cela sera :

- un stand avec de la documentation et du matériel de réduction des risques (dont des bouchons d'oreille)
- entre 4 et 6 personnes enroulées dans des guirlandes, disponibles et à l'écoute de vos besoins
- des présences vigilantes au bien-être de chacun-e, au service de la prévention contre les violences sexistes et sexuelles et toutes formes de discriminations (racistes, homophobes, transphobes, grossophobes, validistes, classistes...)
- la diffusion d'une culture féministe du consentement et de la tendresse radicale

« Si t'as les glandes, suis les guirlandes ! »